

Réunion d'organisation de la journée citoyenne avec les partenaires – 28/04/2022

Structures présentes :

- Centre socio-culturel du Fossé des Treize
- Centre chorégraphique
- Stimultania

Période retenue pour organiser la journée citoyenne : la semaine européenne de la démocratie locale en octobre.

Mois de juillet : le CSC va investir le parvis du Tribunal → pourrait être l'occasion pour les riverains d'afficher des messages de ce qu'ils voudraient améliorer dans le quartier Tribunal Contades (utiliser le conteneur qui sera mis en place).

Stimultania propose d'organiser une cavale pour la journée citoyenne : défi photographique où les habitants prennent des photos dans le quartier selon une thématique qui aura été choisie à l'avance. Anna s'occupe de réfléchir à un circuit pour ce défi photographique et une thématique (ex : repérer dans le quartier les éléments que les habitants voudraient améliorer/voir réparer...)

Possibilité pour les habitants de communiquer sur la journée citoyenne pendant les mois de juin, juillet et août à l'occasion des permanences de la direction de territoire sur la place du Temple Neuf (projet Oasis).

Idées de nouvelles activités :

- Cavale (défi photo)
- Opération palettes (bacs à fleurs)
- Nettoyage des berges en canoë (peut-être pour une prochaine fois)
- Disco soupe
- Mobiliser les riverains et passants (skateurs, jeunes...) sur le parvis du Tribunal ou dans un autre secteur pour qu'ils nettoient un secteur ensemble
- Mettre des palettes de bois autour des pieds d'arbres

Il n'est pas nécessaire que toutes ces actions soient organisées sur une même journée.

Prochaine réunion entre les habitants et la direction de territoire: le 31/05 à 16h à la direction de territoire